

Ressort: Entertainment

Carey Mulligan weiß um ihren traurigen Gesichtsausdruck

Hamburg, 13.11.2013, 11:42 Uhr

GDN - Die Schauspielerin Carey Mulligan weiß, dass sie einen traurigen Gesichtsausdruck hat. "Ich kann doch nichts für mein Gesicht. Im Englischen gibt es den schönen Ausdruck resting face. Gemeint ist das Gesicht, das man macht, wenn man gar kein Gesicht macht. Der neutrale Gesichtsausdruck sozusagen", sagte sie dem Magazin "Neon".

Mulligan arbeite gerade an einem Film mit dem dänischen Regisseur Thomas Vinterberg, der ihr auch ständig sage, dass sie traurig aussehe. "Vielleicht muss ich ab und zu gegen mein resting face ankämpfen. Manchmal passt es zu den Rollen, manchmal nicht", räumte sie ein. Der Vorteil an ihrem Gesicht sei jedoch, dass man sie nicht leicht erkenne. "Weil ich nicht nur ein trauriges, sondern auch ein sehr formbares Gesicht habe, werde ich auf der Straße nie erkannt."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-25055/carey-mulligan-weiss-um-ihren-traurigen-gesichtsausdruck.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com